

Presseinformation

20. Februar 2011

Herzlichen Glückwunsch, Hamburg

Partei und Landtagsfraktion DIE LINKE in Schleswig-Holstein gratulieren der LINKEN in Hamburg zum Wahlerfolg.

„Wir beglückwünschen Dora Heyenn und ihr Team zu ihrem guten und erfolgreichen Wahlkampf. Sollte sich die 1. Hochrechnung bestätigen, ist der LINKEN der Auftakt in das Superwahljahr 2011 überzeugend gelungen. In Hamburg hat DIE LINKE zum zweiten Mal den Wiedereinzug in ein westdeutsches Landesparlament erreicht, und das bei einer wiedererstarkten SPD“, sagt Antje Jansen, stellvertretende Fraktionsvorsitzende. Einmal mehr habe sich damit bestätigt, dass DIE LINKE zur festen Größe auch im Westen geworden ist. „Wir wollen möglichst schnell Neuwahlen in Schleswig-Holstein, damit die CDU auch hier endlich abgewählt werden kann“, so Antje Jansen.

„DIE LINKE ist für ihre klaren inhaltlichen Forderungen und für den Einsatz der ganzen Partei für soziale Gerechtigkeit belohnt worden. Die Erfahrung mit SPD-Regierungen zeigt, dass die Sozialdemokraten nach rechts rücken, wenn sie in der Verantwortung stehen. Wir sind das soziale Korrektiv in der Hamburger Bürgerschaft“, sagt Jannine Menger-Hamilton, Landessprecherin, DIE LINKE Schleswig-Holstein.

„DIE LINKE hat ihr Stimmenergebnis anscheinend seit der letzten Wahl verbessern können. Das ist ein großer Erfolg und ein Zeichen dafür, dass DIE LINKE mit ihrem klar sozialen Profil im Westen angekommen ist. Wir gehen voller Zuversicht in die nächsten Wahlen“, sagt Björn Radke, Landessprecher.